

Semana anterior/ Semana siguiente

A los feligreses de la Parroquia San José Del V. Rev. Felipe Pulido Fecha: 4 y 5 de marzo de 2023

Semana Anterior

Recaudación de fondos de Arte y Vino de la Escuela San José: el sábado 25 de febrero tuvimos nuestra recaudación de fondos anual de Arte y Vino en Dillon Hall. Muchas gracias a todos los voluntarios que trabajaron innumerables horas antes, durante y después de esta recaudación de fondos. Un agradecimiento especial a nuestro director Perry Kelly y a los padres que organizaron el evento. ¡Fue un gran éxito! Recaudamos cerca de \$90,000. Si no tuvo la oportunidad de participar en esta recaudación de fondos, aún puede donar a través del sitio web de la escuela. Cuando dona a la Escuela San José, está ayudando a crear un futuro brillante para nuestra Iglesia, nuestro país y nuestro mundo.

Escuela San José: la inscripción comenzó el lunes 13 de febrero. Inscriba a su hijo para el próximo año escolar ahora. Los formularios de inscripción están disponibles en la página de admisión en el sitio web de la escuela www.sjske.org. La Escuela Católica San José es un gran lugar donde los estudiantes prosperan y se preparan para un gran futuro y los padres pueden sentirse seguros de que sus estudiantes son respetados y tratados como hijos de Dios. La misión de nuestra escuela es educar al niño en su totalidad: es decir, mente, cuerpo y espíritu. Agradezco a nuestro director Perry Kelly y a todos los maestros que dedican su tiempo, talento y tesoro a su vocación de educar a los niños.

Viernes durante la Cuaresma—Gracias a nuestros diáconos y todos los voluntarios que ayudaron a coordinar las Estaciones de la Cruz en los primeros dos viernes de Cuaresma—24 de febrero y 3 de marzo. Mucha gente asistió a nuestra iglesia a rezar esta hermosa devoción. Únase a nosotros para rezar las Estaciones todos los viernes de Cuaresma a las 6:30 p. m., tanto en la Iglesia Grande (inglés) como en la Iglesia Chica (español).

Cenas de Sopa de Cuaresma— El jueves 2 de marzo, nuestra comunidad parroquial participó en la segunda cena de sopa y pan después de la misa bilingüe a las 5:15 pm en la Iglesia Pequeña. Agradezco a los ministerios que organizaron la primera cena de sopa el jueves 24 de febrero y a los ministerios de esta

semana. Nuestra próxima cena de sopa y pan de Cuaresma será el jueves 9 de marzo. Venga y disfrute de esta cena con amigos.

Reflexiones del padre Riccardo sobre las lecturas bíblicas de los próximos domingos: durante el resto de la Cuaresma, el padre Riccardo Keolker presentará sus reflexiones en Facebook en vivo a las 2:00 p. m. todos los miércoles. Después de Semana Santa volverá a su horario habitual de 9:15 horas los miércoles. Además, continuará ofreciendo Puntos de reflexión para las lecturas de la misa diaria en la página de Facebook de la parroquia. Una vez más, agradezco al Padre Riccardo por compartir con nosotros su sabiduría y comprensión de las Sagradas Escrituras y la liturgia.

Adoración Perpetua—El 8 de diciembre de 1997 marca el primer día de Adoración Perpetua en nuestra parroquia. Desde entonces, nuestra parroquia ha recibido tantas bendiciones y gracias que han fluido del Corazón Eucarístico de Jesús. Aquellos que deseen visitar a Jesús en el Santísimo Sacramento pueden llamar a Carol (509-582-5011 en inglés) o Delmi (509-528-8896 en español) para obtener códigos personales para ingresar. Que nuestro Señor Eucarístico siga bendiciendo a nuestra parroquia con su amor misericordioso y aquellos adoradores comprometidos que con su fe y fidelidad hacen posible la Adoración. Como dijo San Juan Pablo II, "Que nuestra Adoración nunca cese". Agradezco a Carol LeCompte y Delmi que donan su tiempo y talento para organizar a los voluntarios. Ellas mantienen nuestra Capilla de Adoración siempre abierta y cubierta por adoradores cada hora y día.

Semana Siguiente

Servicios de Penitencia de Cuaresma—El servicio de penitencia de Cuaresma de nuestra parroquia se llevará a cabo el jueves 9 de marzo a las 6:00 pm en la Iglesia Grande. No habrá Misa bilingüe a las 5:15 en la Iglesia Chica esa noche, pero se servirá sopa después del servicio de penitencia.

Comida de agradecimiento a los voluntarios—El sábado 11 de marzo celebraremos la segunda comida anual de agradecimiento a los voluntarios de 2:00 a 4:00 pm en Dillon Hall. Los voluntarios son una parte esencial de la familia parroquial de San José. Tengo la suerte de experimentar de primera mano las muchas obras buenas que nuestros voluntarios realizan a diario. Me siento orgulloso por la naturaleza desinteresada que veo en ellos. Los voluntarios desempeñan un papel fundamental en la educación y la formación de nuestros niños, visitando a los enfermos y confinados en sus hogares, ayudando a las madres jóvenes, organizando eventos o eventos para recaudar fondos en nuestra comunidad, ayudando todos los días en nuestras liturgias, organizando y limpiando después de todos los funerales, las quinceañeras y Misas nupciales. ¡Gracias a todos los voluntarios! Ustedes son apreciados y esencial para nuestra misión.

Formación de Fe— El domingo 19 de marzo, durante la Misa de las 9:00 am tendremos los primeros escrutinios. Las lecturas serán tomadas del Ciclo A. Los escrutinios son principalmente para los elegidos (catecúmenos). Pero se anima a los fieles a unirse a los escrutinios porque todos necesitamos conversión a lo largo de nuestras vidas. Nos unimos a los elegidos en el escrutinio de nuestras vidas y oramos por la gracia para vencer el poder del pecado que infecta nuestros corazones. Únase a mí para orar por los elegidos a medida que progresen en su percepción del pecado y su deseo de salvación.